

PLENO DE LAS CORTES REGIONALES SOBRE LAS CUENTAS DEL PRÓXIMO EJERCICIO

Los presupuestos de 2012 estarán listos antes del 31 de diciembre

El consejero de Economía argumentó que aún no los han presentado porque el Gobierno regional ha realizado un ejercicio de responsabilidad pública

EYE
C-LM

El consejero de Economía y Hacienda del Gobierno de Castilla-La Mancha, Diego Valle Aguilar, ha asegurado hoy que "la desidia del Gobierno central ha puesto en una situación muy delicada a la región al no presentar presupuestos ni tampoco prorrogar los actuales, o al menos, ofrecer su mejor estimación actualizada sobre las cuantías de ingresos procedentes del Estado".

Según ha explicado el consejero durante su intervención en las Cortes regionales, "ha sido un ejercicio de responsabilidad pública que el Gobierno regional no haya presentado unos Presupuestos para 2012, sabiendo que eran ficticios y que no se iban a cumplir en su totalidad, por el respeto que esta institución merece y por el respeto que merecen los ciudadanos de esta región".

La situación de incertidumbre a la que ha abocado el Gobierno central a todas las comunidades, y particularmente, a Castilla-La Mancha,

"tiene importantes repercusiones a la hora de elaborar el presupuesto tanto de ingresos como de gastos, pero es esencial en el caso de los ingresos".

Según Valle, "para formarse una idea de la magnitud del problema que se expone, basta tener en cuenta que el peso específico de los ingresos provenientes de esas transferencias del Estado supone casi el 85 por ciento de

INCERTIDUMBRE

Castilla-La Mancha espera saber los fondos del Gobierno central

los recursos propios no financieros de la comunidad".

Por tanto, tal y como ha expuesto Diego Valle durante su intervención, "todo ello deja al Gobierno de Castilla-La Mancha sin una pauta con que fijar un techo de gasto y un suelo de ingresos para elaborar un presupuesto ajustado y realista".



El consejero de Economía, en las Cortes Regionales.

La existencia de tantas incógnitas genera tal nivel de incertidumbre sobre materias esenciales, recogidas en la Ley de Presupuestos Generales del Estado, "que concretamente en el caso de Castilla-La Mancha, por su peculiar situación económica y su especial nivel de endeudamiento, sería una irresponsabilidad presentar unos presupuestos sin tenerlas despejadas", ha asegurado Valle.

Además aseguro que es necesario que se celebre el Consejo de Política Fiscal y Financiera y, para que se despejen, "las incertidumbres expuestas de forma razonable y dispusiéramos de unas previsiones actualizadas y ajustadas a la realidad". En ese caso, se presentaría a continuación el proyecto de Ley de Presupuestos para 2012 con anterioridad al 31 de diciembre.

Avance

Un presupuesto "serio y riguroso"

■ Según el consejero de Economía los presupuestos prorrogados no incluirían los mismos niveles de gastos y de gestión, según el consejero de Economía, "sino que se tendrían que realizar, en los créditos iniciales de los mismos, las modificaciones necesarias para ajustar, tanto por el lado de los ingresos como por el lado de los gastos, los importes y su consignación a la realidad actual".

■ El Gobierno regional elaborará un presupuesto "serio y riguroso sin que nazca desde el primer día con un déficit implícito, como venía ocurriendo desde el año 2007, sin gastos no presupuestados, sin ingresos presupuestados en exceso y sin grandes puertas de escape que permitan operaciones de aumento de gasto por encima de los importes fijados sin contar con financiación asociada".

EXPEDIENTES DE REGULACIÓN DE EMPLEO

La Región contó con 478 ERES hasta agosto

EYE
C-LM

La comunidad autónoma de Cataluña registró el mayor número de expedientes de regulación de empleo (ERE) autorizados (2.431) y trabajadores afectados (38.146) en los ocho primeros meses del año, seguida de la Comunidad Valenciana en lo que se refiere al número de ERE (2.107), y Madrid, en cuanto a personas. En Castilla-La Mancha han autorizado 478 eres, que han afectado a 5.274 personas.

Según CCOO, los ERE autorizados en los ocho prime-



5.274 personas afectadas.

ros meses del año ascendieron a 12.956, lo que supone un incremento del 14 por ciento respecto al mismo periodo de 2010 y afectaron a 197.496 personas, el 3 por ciento más.

Por número de trabajadores afectados, Cataluña, es la más afectada, con 38.146, seguida de Madrid, con 27.119; Comunidad Valenciana (25.178), País Vasco (16.709), Andalucía (16.042), Galicia (12.613), Castilla y León (12.394), Asturias (12.285) y Aragón (8.119).

En cuanto al número de expedientes autorizados en los ocho primeros meses del año, el mayor número tras Cataluña, con 2.431, lo registró la Comunidad Valenciana (2.107), a la que siguieron Andalucía (1.126), País Vasco (1.062) y Galicia (923).

Por el contrario, el menor número de trabajadores afectados se contabilizó en Baleares, con 1.822, además de en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, con 65.

CONSEJO DE GOBIERNO

Aprobado el proyecto de Ley de Emprendedores

EYE
C-LM

El Consejo de Gobierno aprobó el proyecto de la Ley de Emprendedores que tendrá que aprobar definitivamente las Cortes de Castilla-La Mancha, "en cumplimiento de un compromiso de la presidenta del Ejecutivo regional, María Dolores Cospedal" para "introducir confianza en un sistema de desarrollo de generación de empleo y de riqueza para esta región" y que está llamada a ser la herramienta de trabajo para "poner fin a una deuda intolerable y a un paro insostenible" heredado



Leandro Esteban.

del anterior ejecutivo regional.

Se trata, aseguró con firmeza el consejero portavoz de "el principio del fin del paro en Castilla-La Mancha". En

este mismo sentido recordó que "toda la tramitación de este proyecto se ha llevado a cabo en un tiempo récord", ya que "no hay ni un sólo segundo que perder" pues, según sus propias palabras "esta medida no es un capricho, sino una necesidad que aporta un marco legislativo para poder hacer frente a estos problemas". En esta misma línea agradeció las palabras del presidente de los empresarios de Castilla-La Mancha, Ángel Nicolás, por "las aportaciones que han llevado a cabo durante todo este tiempo al proyecto de la Ley de Emprendedores, unas medidas que de forma mayoritaria están recogidas en el documento".

A firmó que el Gobierno pondrá a su disposición las "herramientas" necesarias como para poder "agilizar" todos los proyectos.